



ROUND1 スポッチャへ行く

8月26日に開催しました第19回来て見ん祭。リンクスからは皆さんで一生懸命作ったセイジャーマグネットを販売し、見事完売しました。その売り上げでこの度ラウンドワンの『スポッチャ』に行ってきました。



まずは全員でミニバレー。あまり得意でない方もいたと思いますが、自分の所にボールがくると、めいっぱい返そうと頑張っている様子がうかがえ、笑顔も多くみられました。少しの時間でも汗が出てくるぐらいで、良い運動になりました。

その後はそれぞれ好きな遊びを選び、女子はゲームセンターでリズムゲームをしたり、男子はテニスやバッティングマシンをしたり。いつもより少し長めの活動時間でしたが、色々なアトラクションを満喫するには少し時間が足りなかったかもしれません。また、機会をみてまた皆さんと行きたいなと思っています。

Links Gallery

これまで様々な創作活動を行ってきました。ジグソーパズルに始まり、モザイクアート、時計作り、お皿のデザイン、動物園での写真撮影・・・

9月13日の活動でついにこれまでの作品をギャラリーに展示することができました。みんな作品のレイアウトやフレーム作りをして、おしゃれなカフェ風のギャラリーに仕上がっています。今後も創作作品を展示しながら、リンクス活動を懐かしく感じられるスペースにしていきます。



デコたま



インターネットで“キャラ弁”や“デコ弁”と検索するとお弁当が出てきます。

これまでリンクスでは過去数回たまご焼き選手権をしてきましたが、今回はたまご焼きをデコる『デコたま』を作ってみました。試行錯誤して完成した作品をぜひご覧ください！！

10月の活動予定



- 4日 スクイーズ作り
- 11日 秋マルシェ
- 18日 リンクスたいむ
- 25日 ハロウィンパーティー

—発行—

旭川圭泉会病院思春期グループ『リンクス』担当スタッフ